

Der Energiebeauftragte informiert.

„Ausgezeichnete“ Gebäude vor den Vorhang!

Egal ob Neubau oder Sanierung: wer bei der Umsetzung des persönlichen Wohntraums auf energieeffiziente Maßnahmen achtet, sichert sich damit nicht nur niedrige Betriebskosten, sondern trägt auch einen nicht unbeträchtlichen Anteil zum Klimaschutz bei.

Als Gemeinde Bischofstetten möchten wir dieses Engagement besonders hervorheben und mit der neuen Gebäudeplakette „Ausgezeichnet gebaut in NÖ“ sichtbar machen. Das soll andere zum Nachahmen motivieren. Alle HäuselbauerInnen und SaniererInnen, die die Mindestkriterien erfüllen,

dürfen wir mit der neuen Plakette auszeichnen. Zudem überreichen wir Ihnen bei der Auszeichnung ein Anerkennungsgeschenk!

Mit besten Grüßen

**Energiebeauftragter
Franz Punz**



Energieeffizientes Bauen und Sanieren zahlt sich aus! Gebäudeplakette erhalten und Prämie sichern.

Um die Plakette zu erhalten sind Mindestkriterien zu erfüllen. Eine Energiekennzahl (EKZ) $\leq 30 \text{ kWh/m}^2\text{a}$ beim Neubau und $\leq 100 \text{ kWh/m}^2\text{a}$ bei Sanierungen sowie ein ökologisches Heizsystem sind Grundvoraussetzung.

Die gesamte Kriterienliste ist auf der Website der Energieberatung NÖ, www.energieberatung-noe.at, abrufbar. Nähere Informationen erhalten Interessierte auch bei der Energieberatungshotline der Energie- und Umweltagentur NÖ unter der Telefonnummer 02742 221 44.

Gebäude auszeichnen – Prämie erhalten
Die Plakette kann kostenfrei bei der Energieberatung NÖ oder beim Gemeindeamt bestellt und ganz einfach an der eigenen Hauswand oder dem Gartenzaun montiert werden.

Zusätzlich erhalten alle Ausgezeichneten eine Prämie in Form einer Fußmatte, eines hochwertigen Innenraumthermometers oder eines Kühlschranksmagneten.



Energiebeauftragter Franz Punz zeichnet energieeffiziente Bauten aus.

Nähere Informationen und Bestellung
Energiebeauftragter
Franz Punz
T: 0660 / 5276788
E: franz-punz@outlook.com

Weitere Informationen finden Sie unter www.energieberatung-noe.at



© 02742-22144